

Referenz - Feedback

Sehr geehrter Leser,

im Allgemeinen bin ich sehr sparsam mit der Erstellung einer Referenz.

Doch bei der Firma „Wasserladen Köln“ ist es mir ein Bedürfnis von dieser Regel abzuweichen.

Als Heilpraktiker haben meine beiden Angestellten und ich regelmäßig in der Praxis mit dem Thema Entgiftung zu tun.

Das größte Problem ist dabei die mangelnde Bereitschaft der Patienten Wasser zu trinken.

Kein Wunder.

Aus eigener Erfahrung kann ich berichten, dass Leitungswasser im Kreis Neuss beim Trinken ein kratzendes Gefühl im Hals frei setzt und irgendwie leblos schmeckt.

Seit dem ich für die Praxis und für uns privat eine Wasserfilteranlage von der Firma „Wasserladen Köln“ habe einbauen lassen, kann ich wieder genüsslich Kaffee trinken, der Tee kann seinen Geschmack entfalten und der Zimmerbrunnen braucht jetzt nur noch einmal pro Jahr entkalkt und gereinigt werden, was ich bisher alle drei Monate durch führen mußte.

Patienten, Freunde und Bekannte äußerten:

Patientin: „Der Tee schmeckt wie aus meinen Kindertagen an der Nordsee“

Freundin: „Mein Sohn sagt, du hast Leckerwasser“

Praktikantin: „Ich habe noch nie so viel Tee gesoffen wie bei Euch“

Kurz zusammengefasst:

Sehr gute und fachlich hochwertige Beratung, ausgezeichneter Service und die Anlage ist jeden Cent wert.

Den Wasserladen Köln kann ich bzw. können wir mit guten Gewissen empfehlen!

Heilpraxis Fricke

Neuss-Norf